

Privacy policy - Grafeet - feetDaPop, December 16, 2019

This document describes the privacy policy related to the use of mobile applications developed by the company Grafeet, in particular here the feetDaPop series of applications. Here we give details on how the user data is used by our applications. By installing our applications, with full knowledge of the facts, the user gives his explicit consent to this privacy policy.

Personal data

The **feetDaPop** application does not collect any personal data (name, e-mail address, contacts, files, ...). The data accessed by this application are used to provide functionalities to the user strictly limited to the user's mobile device without collecting (transferring) them for any other purpose; for example, access to photographs or the camera (and therefore the geolocation data linked to the photographs taken) is limited to reading your data locally, transforming it (artistic effect) and possibly saving it at the request of the user, always locally, without any transfer to a third party.

Non-personal data

We use the Google Firebase tool to obtain data concerning the use of our applications: for example the frequencies and durations of use.

Also, in order to keep our applications free, we work in partnership with third-party companies (Google AdMob) in order to have access to advertisers and ad networks. These partners use your interactions with advertisements hosted by applications to serve targeted advertisements.

For these purposes of analysis and advertising, the Application may automatically collect non-personal information, including, but not limited to, the type of mobile device, its unique identifier, its IP address, its operating system, the browser type or the country code. Third-party advertising companies may also place or recognize unique cookies, anonymous identifiers, or similar technologies for non-personally identifiable information. Non-personal data means information which, in itself, does not identify you personally.

Permissions

An application dealing with photographs must request your authorization for access to certain resources. These permissions are necessary for the application to work, here is the use that is made of it:

- authorization to access your capture device to take photographs, save them and modify them for editing purposes;
- authorization to access the files on your mobile to allow the application access to the photographs in order to edit them.

These data allow the application to provide a service (photo editing) strictly limited to the mobile device used without any collecting or transferring these data to servers owned by Grafeet or third parties.

How to unsubscribe

You can stop any collection of information by the application by uninstalling it through the standard uninstall process. You can also opt out of the use of non-personal information used to serve targeted advertising by advertisers.

Children

We do not use the app to knowingly solicit data from children under the age of 13 or to sell products to children under the age of 13.

Updates

This privacy policy can be updated. This update results in the publication of the new privacy policy

at the same address. It is advisable to regularly consult this privacy policy for any changes, your consent is required for any subsequent use.

By using the Application, you consent to our processing of your information in accordance with this Privacy Policy.

Contact us

If you have any questions regarding the privacy policy of our Applications please contact us by email at amsigra@gmail.com.

Politique de confidentialité – Grafeet – feetDaPop, 16 décembre 2019

Ce document décrit la politique de confidentialité liée à l'utilisation des applications mobiles développées par la société Grafeet, en particulier ici la série d'applications feetDaPop. Ici est détaillé comment sont utilisées les données de l'utilisateur dans le cadre du fonctionnement de nos applications. En installant nos application, en toute connaissance de cause, l'utilisateur donne son consentement explicite par rapport à cette politique de confidentialité.

Données personnelles

L'application **feetDaPop** ne collecte aucune donnée personnelle (nom, adresse e-mail, contacts, fichiers, ...). Les données auxquelles cette application accède sont utilisées afin de fournir une fonctionnalité à l'utilisateur strictement circonscrite à l'appareil mobile de l'utilisateur sans pour autant les collecter (transférer) pour un autre usage ; par exemple l'accès aux photographies ou à la caméra (et par conséquent les données de géolocalisation liées aux photographies prises) se limite à lire vos données en local, les transformer (effet artistique) et éventuellement les enregistrer sur demande de l'utilisateur, toujours en local, sans aucun transfert vers une tierce entité.

Données non personnelles

Nous utilisons l'outil Google Firebase afin d'obtenir des données concernant l'utilisation de nos applications : comme par exemple les fréquences et durées d'utilisation.

Aussi, afin de maintenir la gratuité de nos applications, ces dernières fonctionnent en partenariat avec des sociétés tierces (Google AdMob) afin d'avoir accès aux annonceurs et aux réseaux publicitaires. Ces partenaires utilisent vos interactions avec les annonces publicitaires hébergées par les applications afin de diffuser des annonces ciblées.

Pour ces fins d'analyse et de publicité, l'Application peut collecter automatiquement des informations non personnelles, y compris, mais sans s'y limiter, le type d'appareil mobile, son identifiant unique, son adresse IP, son système d'exploitation, le type de navigateur ou le code pays. Les sociétés de publicité tierces peuvent également placer ou reconnaître des cookies uniques, des identifiants anonymes ou des technologies similaires pour des informations non personnellement identifiables. Les données non personnelles désignent des informations qui, en elles-mêmes, ne vous identifient pas personnellement.

Autorisations

Une application traitant des photographies doit demander votre autorisation pour l'accès à certaines ressources. Ces autorisations sont nécessaires pour que l'application fonctionne, voici l'usage qui en est fait :

- autorisation d'accéder à votre dispositif de capture pour prendre des photographies, les enregistrer et les modifier à des fins d'édition ;
- autorisation d'accéder aux fichiers sur votre mobile pour permettre à l'application un accès aux photographies afin de les éditer ;

Ces données permettent à l'application de fournir un service (édition de photographies) strictement circonscrit à l'appareil mobile utilisé sans aucune collecte ni transfert vers des serveurs proprent à Grafeet ou tiers.

Quels sont mes droits de retrait?

Vous pouvez arrêter toute collecte d'information par l'application en la désinstallant via le processus de désinstallation standard. Vous pouvez aussi désactiver l'utilisation des informations non personnelles servant à diffuser la publicité ciblée par des annonceurs.

Les enfants

Nous n'utilisons pas l'application pour solliciter sciemment des données auprès d'enfants de moins

de 13 ans ou à vendre des produits auprès d'enfants de moins de 13 ans.

Changements

Cette politique de confidentialité peut être mise à jour. Cette mise à jour a pour conséquence la publication de la nouvelle politique de confidentialité à cette même adresse. Il est conseillé de consulter régulièrement cette politique de confidentialité pour tout changement, votre consentement reste requis pour toute utilisation ultérieure.

En utilisant l'Application, vous consentez à notre traitement de vos informations conformément à la présente Politique de confidentialité.

Contactez nous

Si vous avez des questions relatives à la politique de confidentialité de nos Applications veuillez nous contacter par e-mail à amsigra@gmail.com.